

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPT SDN 067690
Kelas / Semester : 3 / 2
Tema : Tema 7 (Perkembangan Teknologi)
Sub Tema : Sub Tema 4(Perkembangan Teknologi Transportasi)
Pembelajaranke : 5
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN:

- Dengan teks, siswa dapat menuliskan informasi yang diperoleh tentang perkembangan teknologi transportasi dengan tepat.
- Dengan mencermati teks, siswa dapat menuliskan manfaat teknologi transportasi bagi kehidupan manusia.
- Dengan bertanya jawab, siswa dapat mengetahui keberagaman alat transportasi yang disukai di lingkungan sekitar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan dilanjutkan dengan membaca doa ➤ Menyanyikan lagu Garuda Pancasila. ➤ mengecek daftar kehadiran siswa satu persatu. ➤ Menerangkan tema yang akan dipelajari yaitu "Perkembangan Teknologi Transportasi". ➤ Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (Apersepsi). ➤ Menjelaskan tujuan pembelajaran. 	1 Menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa membaca teks "Pergi dengan Alat Transportasi" di buku siswa. (LITERASI) ➤ Siswa mengidentifikasi kata-kata baru pada teks dan bertanya jawab dengan guru. (Communication) ➤ Guru memperlihatkan beberapa alat peraga transportasi ➤ Beberapa siswa mendapat kesempatan bercerita di depan kelas tentang alat transportasi udara sesuai teks. Siswa bercerita dengan bahasanya sendiri. (HOTS) ➤ Siswa menceritakan pengalamannya. Ia bercerita tentang kemana ia pergi, bersama siapa saja, dan bagaimana ia mencapai tempat yang dituju. Ada kemungkinan dengan berjalan kaki, bersepeda, atau menggunakan kendaraan lain. ➤ Guru menanyakan alasan cara yang ia pilih. ➤ Guru menanyakan pendapat seandainya tidak ada kendaraan 	7 Menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari ➤ Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) ➤ Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti. ➤ Menyanyikan lagu "Naik Kereta Api" ➤ Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) 	2 Menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Jawaban pertanyaan dinilai dengan daftar periksa

NO	Indikator	Ya	Tidak	Catatan
1	Siswa dapat menentukan kalimat utama pada teks			
2	Siswa dapat bercerita tentang pengalamannya kemana ia pergi , bersama siapa dan bagaimana mencapai tempat tujuan tersebut			
3	Siswa dapat mengemukakan alasan bagaimana seandainya bila tidak ada kendaraan			
4	Siswa dapat menyebutkan alat transportasi yang disukai temannya			

Medan, April 2021



DELI KESUMA, S.Pd, M.Si
NIP.19681230 198902 2 002